



BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

CIRCULAR.

Durante los Ejercicios espirituales practicados por nuestro venerable Clero en el año próximo pasado, se indicó por algunos dignos Señores la idea de formar una Hermandad que tuviese por exclusivo objeto procurar á todos los eclesiásticos enfermos una asistencia espiritual continua y perfecta que les preparase á una santa muerte. No se realizó dicha piadosísima idea tan instantáneamente como lo pedia el deseo general, porque desde luego se vió la necesidad de reglamentar la proyectada asociacion, y Nos que vimos con grande placer de nuestra alma el celo de los iniciadores y el aplauso unánime con que fué recibido el pensamiento, tenemos ahora la satisfaccion de declarar instituida la expresada Hermandad, cuyo reglamento, inserto á continuacion aceptamos y aprobamos. Dios Nuestro Señor bendiga y proteja una obra tan santa y que tanto se dirige á su mayor honra y